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SUBVENTIONSUBVENTION 

L 
a collectivité va bénéficier d'une subvention d'environ 300 000 € accordé par le conseil régional pour le pôle culturel.. 
La demande de cette subvention a été obtenue grâce au soutien de Liliane Faure, maire socialiste de Montbrison, vice- 

présidente de la communauté d'agglomération Loire-Forez en charge de l'aménagement du territoire. 
La collectivité ne peut que la remercier de son investissement pour ce grand projet. 

 

ELECTIONS DES MISSELECTIONS DES MISS  

  

L 
'élection des Miss a eu lieu samedi 14 janvier sur la commune de St Just-St Rambert. Qui figure sur 
la photo du journal La Tribune Le Progrès du lundi 16 janvier ? M Ciniéri bien sûr !! Que fait ce candi-

dat putatif au côté de ces charmantes jeunes filles ? La majorité de la commune serait-elle chargée de 
la campagne (qui n'a pas démarré officiellement!!) de ce candidat (non-encore déclaré!) aux élections 
législatives ? Pourtant on la croyait " apolitique " 

 

 

 

  

  

Rentrée 2012Rentrée 2012  
 

D 
es milliers de postes vont encore être supprimés dans l’éducation natio-
nale. A l’issue du quinquennat 80 000 emplois d’enseignants seront passés 

à la trappe ! Pour cette rentrée 2012 M. Sarkozy, alerté par une partie de la 
classe politique, s’était pourtant engagé à arrêter l’hémorragie dans le pre-
mier degré. 

Résultat 5100 postes d’enseignants de moins en maternelle et primaire alors 
que 3 000 élèves en plus sont attendus d’après le ministère lui-même ; et 
pour le second degré (collège et lycée) ce sont 5 550 postes qui vont dispa-
raitre quand 29 000 élèves supplémentaires devront être accueillis. 
Dans la Loire , pour le 1er degré, ceci se traduira par un retrait de 54 postes 
d’enseignants, deux fois plus qu’en 2011 . Il est fort probable que ce seront 
les maternelles, les RASED (Réseaux d’Aide Spécialisée pour les Elèves en 
Difficultés), les remplaçants, …… qui en feront les frais. Pourquoi notre com-

mune serait elle épargnée ? 
Comment dans ces conditions parler de réussite pour tous ? Comment voulez-
vous que chaque élève trouve sa place ?  Comment peut-on faire de la person-
nalisation quand les classes sont surchargées ? Comment ne pas engendrer de 
la violence quand les adultes sont trop peu nombreux dans les établissements 
scolaires ?  
Tous les rapports et les études montrent que les inégalités se creusent à 
l’Ecole . De plus en plus de jeunes ne trouvent pas leur place et sortent du 

système sans diplôme .   
Les restrictions budgétaires en matière d’éducation des jeunes sont incom-
patibles avec la mise en place d’un Projet National d’Education ambitieux. 
Investir pour notre jeunesse, c’est investir pour notre futur ! 

 M.J. Faure 

 Conseillère Municipale 
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A 
yant appris que les élus du groupe 
« Un Projet Citoyen et Solidaire » 

ne participeraient pas aux vœux du 
Maire le 5 janvier 2012 en raison de la 
présence de Monsieur Cinieri qui n’est 
pas actuellement notre député, j’ai sou-
tenu ce point de vue en n’allant pas à 

cette manifestation. 
 

Monsieur le Maire est libre d’inviter qui 

il veut, mais la présence du futur candi-
dat U.M.P aux législatives vient trou-
bler le consensus qui doit être de mise 
à ce moment précis de la nouvelle an-
née. 
 
Une totale équité doit être la règle en-

tre tous les candidats. 
 
Notre ville n’est pas la propriété d’un 
parti et les règles les plus élémentaires 
de la Démocratie doivent être  
appliquées ! 

 
Le Président, 

Georges Charpenay 
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Jeudi 26 janvier 2012 à 19h15 : Conseil Municipal  Salle du Prieuré Bas 

 

Pour nous contacter, s’abonner ou se désabonner : fildeterre@lesbarques.fr 

Retrouvez nos parutions sur : http://www.projetcitoyen.fr/ 

  A  A  

Vœux du Maire : «Vœux du Maire : «  buzzbuzz  » contre un abus!» contre un abus! 
 

M 
erci aux élus d'opposition de la commune. Avec leur boycott des vœux du Maire, leur alerte publique et ses consé-
quences, ils ont créé le « buzz », contrant ainsi la manœuvre de la droite locale ! 

 

En effet le Maire a invité Dino Cinieri à ses vœux, après la cérémonie d'anniversaire du jumelage avec Targu Neamt, où il 

était même sur scène, comme lors du Téléthon ! Or Cinieri n'est pas actuellement, malgré le découpage-charcutage orga-
nisé par l'UMP, député de notre circonscription. Encore faut-il qu'il remporte cette élection ?. L'union loyale des forces 
de gauche au deuxième tour, après une concurrence démocratique justifiée par les différences de programme devrait 
permettre d’envisager un siège de plus pour une majorité de progrès dans un parlement de changement. 
 
Le soutien officiel d'Alain Laurendon à la seule UMP porte vraisemblablement atteinte au code électoral, car le Maire n'a 
pas invité les deux autres candidats officiellement déclarés : Lela Bencharif pour Europe Ecologie et le PS, Christophe 

Faverjon pour le Front de Gauche. 
 

Si M. le Maire a invité M. Cinieri en tant que député de la Loire, a-t-il invité également les six autres députés, à savoir 
MM Salen (député de notre circonscription), Gagnaire, Juanico, Clément, Rochebloine et Nicolin ? 
 
En tout cas, la réaction de nos élus a prouvé une nouvelle fois leur vigilance en faveur de la démocratie et leur efficaci-
té ! 
                Jean-Pierre Simard. 

LaLa  quille !quille !  
 

L 
a quille pour sécuriser le passage vers 

les écoles Les Tilleuls et Les Erables 
est installée. Elle est programmée pour 
qu'aucun passage ne puisse s'effectuer 
entre 8h et 9h , 11h et 14h, 16h et 18h. 
L’idée avait été suggérée par les élus de 
l’opposition (cf mon courrier de janvier 
2011 ) suite à une visite sur le terrain de 
Marie-Jo Faure et Philippe Boyer. 

 
Mais l’adjointe aux affaires scolaires trouvait alors que 
l'idée n'était pas bonne, comme notre proposition sur le tarif 
de la cantine basé sur le quotient familial. Maintenant elle en 
revendique l’initiative ! 
 
Pour revenir à la quille, il serait bien que les parents et les 
enseignants soient informés du rôle que les élus de la liste 

« Un Projet Citoyen et Solidaire » ont joué dans cette af-
faire. 
 
    Delphine Théry Duriaux  

 Bourse à projetsBourse à projets  
 

U ne bourse à projets a eu lieu en 2011, pour la 3° an-née consécutive. Elle s'adresse aux jeunes de la 
commune de 16 à 25 ans, ayant un projet humanitaire, 
sportif, culturel. Il faut être soutenu par une associa-
tion local ou par l'espace ressource de la MDA. 
 
Seulement 2 projets ont profité de cette bourse pour 
cette année 2011 : l 'organisation d'un concert par un 
groupe de jeunes musiciens (F2S) et un séjour pleine 

nature pour un groupe d'adolescents du CPNG 
Il serait dommage que cette subvention disparaisse par 
manque de candidats. Comment faire naitre et accompa-
gner les projets des jeunes ? 
 
   Nicole Toubin, Conseillère Municipale 

Concert des 4 ChoralesConcert des 4 Chorales 

Théatre du Parc d’Andrézieux-Bouthéon, le 29 janvier à 
15h00,  au profit de l’Epicerie Solidaire des 4 Ponts.  

    Entrée 10 €  


